



"ABRO HILO"



POR JOSÉ LUIS
SÁNCHEZ MACÍAS

LA PIEDRA DE SHEINBAUM...

Nuestro país vivió otro penoso episodio que quedará para posteridad: La elección de Rosario Piedra como titular de la CNDH por cinco años. Este hecho abrió la caja de pandora. Por una parte, que el que se fue, no se ha ido y sigue mandando. Por la otra, que el poder dentro de Morena se disputó al interior, entre ellos mismos.

ABRO HILO...

La reelección de Piedra Ibarra era previsible. A pesar de que la presidenta Claudia Sheinbaum apostaba por Nashieli Ramírez, ex presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la CDMX y a quien tenía toda la confianza, una vez más, el operador tabasqueño, Adán Augusto López, puso "orden" para lograr la votación.

Tras el deleznable nombramiento de Piedra en la Comisión, la reacción de la presidenta confirmó -sin decirlo- que ella no estuvo a favor, "Es una decisión del Senado la que se tomó ayer, y hasta ahí", respondió tajante la mandataria.

Desde la famosa "gira del adiós" y los nombramientos del gabinete, corrieron ríos de tinta para señalar la fuerte influencia que tendría el ex presidente sobre el actual gobierno.

Tardaron un mes y 14 días en evidenciar que el verdadero Teléfono Rojo está en "La Chingada" y tiene línea directa al Congreso. El emisario predilecto es Adán, quien ha operado desde la compra de legisladores hasta la absurda reelección de Piedra Ibarra dejando - al parecer- a un lado la opinión de la presidenta.

La división en la 4T existe, otro síntoma es la creación de un grupo alterno dentro de Morena denominado "Construyendo el Segundo Piso", liderado por el legislador Alfonso Ramírez Cuelly y por el exgobernador del Estado de México, Eruviel Ávila, ex priista e integrante de la banca del PVEM en la Cámara de Diputados.

En el evento de presentación ocurrido el pasado fin de semana en el WTC del estado de México, Cuéllar aseguró que el objetivo del movimiento es difundir y promocionar las

propuestas más ambiciosas de la presidenta Sheinbaum, incluida la figura de "Constructores de la Nación", para promocionar los programas sociales, una nueva versión de los "Cierros de la Nación" del anterior gobierno. Serán sumados a este movimiento asociaciones civiles, empresarios y sindicatos.

La semana no cierra bien para el país ni para la presidenta que en cinco segundos que habló del tema de la CNDH evidenció su molestia, pero más allá del estorbo que será Rosario en la Comisión, la verdadera roca que se han encontrado está a kilómetros de Palacio, en Chiapas, esa es la verdadera piedra para Sheinbaum...

CIERRO HILO...

#POLITIK-TOK:

** Napoleón Gómez Urrutia se encuentra en Madrid, España; asistió al Primer Congreso Internacional del Trabajo. Fue invitado por Yolanda Díaz Pérez, Vicepresidenta del Gobierno Español y Ministra de Trabajo. El también presidente de la Confederación Internacional de Trabajadores participó en la inauguración de los trabajos de este importante evento sindicalista cuyo objetivo es crear un nuevo frente

mundial en defensa de los derechos laborales en el siglo XXI. Gómez Urrutia es el único dirigente sindical de México que participa en esta cumbre. Su propuesta: establecer un diálogo permanente e intercambio de ideas y políticas para impulsar y consolidar la transformación en el mundo del trabajo. Su prioridad, señala, es beneficiar a las y los trabajadores. Con esto, el liderazgo de Napoleón Gómez Urrutia se consolida tanto en México como en el plano internacional.

** El Senado de la República recibió al elenco y producción de la película "Tétano", escrito por el Senador Félix Salgado Macedonio, que obtuvo en el Festival de Cine de Bielorrusia el premio al mejor argumento narrativo, por personificar los valores humanos universales, en la sección de cine para niños y jóvenes. La película, protagonizada por el político guerrerense, está basada en la historia de su carro Ford Mustang y fue filmada en El Carmen, San Marcos, en el estado de Guerrero.

La reelección de Piedra Ibarra era previsible. A pesar de que la presidenta Claudia Sheinbaum apostaba por Nashieli Ramírez, ex presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la CDMX y a quien tenía toda la confianza, una vez más, el operador tabasqueño, Adán Augusto López, puso "orden" para lograr la votación

